

El Rey admite en su audiencia que será difícil la investidura

Felipe VI inicia las consultas para la formación de Gobierno en España

MIQUEL ALBEROLA, Madrid
"Tal vez nos tengamos que ver en un inminente futuro". Así se despidió ayer Felipe VI del único diputado de Foro Asturias, Isidro Ma-

nuel Martínez Oblanca, en el primer día de consultas para formar Gobierno, según reveló después el parlamentario. Una sensación similar transmitió el Rey al diputado de Nueva Canarias Pedro Quevedo Iturbe, quien dijo tras la audiencia que don Felipe es "perfectamente consciente de que es un escenario probable que fracase esta primera iniciativa de formar mayorías en el Congreso, o incluso de que se tengan que repetir las elecciones".

La Corona vive una situación inédita desde la promulgación de la Constitución en 1978. Lo lógico es que Felipe VI encargue formar Gobierno al candidato más votado en las urnas, en este caso Mariano Rajoy. Pero este carece por sí solo de mayoría suficiente, como el resto de partidos. Por primera vez en la historia de la democracia española, existe la opción más que probable de que haya un segundo aspirante, cuyo éxito tampoco está garantizado. La Casa del Rey, como es costumbre, no comentó las declaraciones atribuidas al Monarca en audiencia.

Tras ERC, una segunda formación independentista anunció ayer que no acudirá a las consultas con el jefe del Estado. Las dos diputadas del grupo vasco Bildu, Marian Beitialarrangoitia y Onintza Enbeita, explicaron que no asistirán a La Zarzuela porque no se sienten "súbditas del Rey".

PÁGINA 5

PÁGINA 15

Irán aportará 500.000 barriles diarios más de petróleo

ÁNGELES ESPINOSA, Dubái
El final de las sanciones internacionales a Irán ha agitado los mercados. Teherán anunció ayer que pretende aumentar en las próximas semanas su producción de petróleo en 500.000 barriles diarios más. El objetivo es recuperar el terreno perdido sobre todo en Europa, su segundo cliente principal después de China. Irán, con un 10% de las reservas mundiales, vive del petróleo, que aporta la mayor parte de los ingresos de su economía. El país busca a largo plazo elevar sus exportaciones por encima de los cuatro millones de barriles diarios, lo que exige importantes inversiones en unas infraestructuras que están desahucadas.

PÁGINA 5

ADEMÁS

Emergencia en Francia por el paro

El Gobierno francés lanzó ayer un plan económico con una inyección de 2.200 millones de dólares contra el paro.



El Eisenstein más erótico en tierras mexicanas

P27

Macri impulsa la investigación de la muerte del fiscal Nisman

El presidente argentino ha ordenado a los servicios secretos entregar a la juez los documentos relacionados con el caso

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires
La muerte en extrañas circunstancias del fiscal Alberto Nisman continúa siendo un misterio un año después, pero desde su llegada a la presidencia argentina Mauricio Macri está impulsando el esclarecimiento de un caso que parece hundirse en las cloacas del poder. El fiscal murió de un tiro en la cabeza horas antes de acusar en el Congreso a la presidenta Cristina Fernández de Kir-

chner de encubrir el atentado contra la mutua judía AMIA en 1994, el mayor en la historia del país, que causó 85 muertos, y que aún hoy sigue sin resolverse.

Macri ha ordenado desclasificar todos los documentos relacionados con el caso. Un decreto presidencial obliga a los servicios secretos a entregarlos a la juez Fabiana Palmaghini, encargada del sumario. Tan solo una semana después del cambio de

Gobierno, la juez decidió apartar a la fiscal, Viviana Fein, y se puso ella misma al frente de la investigación. Desde entonces se ha puesto en marcha toda una serie de pruebas nuevas e incluso se ha imputado a los escoltas del fiscal. Muchos partidarios de Macri presionan ahora para que el Gobierno reabra la denuncia que hizo Nisman contra la presidenta, que fue archivada en su día por inconsistente.

PÁGINA 8



RICK LOOMIS (GETTY)

México cita a declarar a la actriz Kate del Castillo

La Fiscalía mexicana ha citado a declarar en calidad de testigo a la actriz Kate del Castillo por su vinculación con el narcotraficante Joaquín El Cha-

po Guzmán. Del Castillo reside en Estados Unidos y podría comparecer en el Consulado mexicano de Los Ángeles.

PÁGINA 7

Udiima
La Universidad@ cercana
INICIO FEBRERO
GRADOS • MÁSTERES • TÍTULOS PROPIOS • DOCTORADO
Grados en: Ingenierías de Organización Industrial, de Telecomunicación y de Informática; Magisterio de Educación Infantil y de Primaria; Psicología; ADE; Economía; Empresas y Actividades Turísticas; Marketing; Ciencias del Trabajo y RR HH; Criminología; Derecho; Historia; Periodismo; Publicidad y Relaciones Públicas.
www.udima.es 918 561 699

Una investigación revela que 28 jugadores de élite cobraban por dejarse ganar

Sospechas de fraude sacuden al tenis

ALEJANDRO CIRIZA, Madrid
Una investigación de la Unidad de Integridad del Tenis (organización creada por la Federación Internacional, las mayores asociaciones y los torneos del Grand Slam de este deporte) ha revelado una trama de amaños por los cuales tenistas de élite cobraban unos 45.000 euros por dejarse ganar. Según revelaron ayer la cadena tele-

visiva BBC y BuzzFeed, esa red fraudulenta, con origen en Rusia e Italia, afecta a algunos tenistas que participan hoy en el Abierto de Australia. Los nombres todavía no se han hecho públicos. En total se han investigado más de 26.000 partidos en los pasados siete años, en los que se han registrado al menos tres encuentros amaños en Wimbledon.

PÁGINA 30